
第3033回例会(第11回) 10月10日(木) 会場：焼津神社

職業奉仕委員会担当移動例会 食事：12:00～ 点鐘： 12:30

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪奉仕の理想

ロータリの中核的価値観の朗読と四つのテストの唱和

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

ゲスト 焼津神社 宮司 鈴木 啓央 様（焼津ロータリークラブ会員）

会長 奥川 将之 君

彼岸も過ぎて、ここに来てようやく秋の気配を感じら
れるようになってきました。
食欲の秋・スポーツの秋など言われますが、来週10月

第2月曜日は「スポーツの日」ですのでスポーツについて
お話しさせて頂きます。
元々、10月10日は日本で最初にオリンピックが開催さ

れた時、開会式が行われたのがこの日だった為、この日
を「体育の日」の休日と設定し、その後10月第2月曜日を
「スポーツの日」と設定致しました。
この「体育の日」を設定してから毎年行われているの

が、皆さんご存じ「国体」の愛称で呼ばれている「国民
体育大会」です。
この「国体」には個人競技・団体競技様々な競技が有

りますが、静岡県代表に選出されるには様々有ります。
一般的には、地区大会に勝ちその後県大会で優勝した

個人・団体が静岡県代表として選出されるのが一般的で
すが、私の娘が高校3年間やっていた少年女子ソフトボー
ルの選出方法はチョット変わっていて、「インターハ
イ」(全国高等学校総合体育大会)の県大会優勝チームの
主力メンバーと「インターハイ」の県大会で活躍した他
チーム選手の中から静岡県代表16名が決められます。
従って、優勝チームのレギュラーであっても入れない

場合も出てくるわけです。
又、如何に県大会において選考審査員の目にとまるかが
必要になってくるわけです。
厳しい選手争いを勝ち抜いた選手たちは、静岡県代表

として東海大会を勝ち進むことが出来たら全国大会へと
向かっていきます。

今年も滋賀県で「国体」が開催されています。静岡県
代表選手にエールを送りたいと思います。ありがとうご
ざいました。



職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之君

本日例会終了後、14時30分から、この会場をお借りし、
焼津市校長会と語る会を開催します。皆さんで忌憚のな
い意見の交換をしていただきたいと思います。よろしく
お願いします。

続いて移動例会の件です。11月21日(木)の例会と優良企
業訪問移動例会を開催します。ご案内の方に集合時間な
ど詳しい内容が書いてあります。ぜひ、出席をお願いし
ます。

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓君

先週土曜日、春風寮「こども秋まつり」が開催され、お
手伝いさせていただきました。当日、開始時刻にすごく
土砂降りになってしまいましたが、皆様の臨機応変な対
応により、沢山の子供たちが楽しんでくれたと思ってい
ます。 参加された皆様、ありがとうございました。春
風寮の方からお礼に缶ビールを2ケース頂きました。11
月に予定している職業奉仕委員会の移動例会の飲み物と
いてご利用ください。

地区委員会からの報告 深沢 英雄君

幹事 山竹 葉子 君

①本日例会終了後、「焼津市校長会と語る会」を開催し
ます。

②先日の第4グループ会長幹事会において、若林ガバ
ナー補佐から当クラブに対して依頼がありました。
地区大会1日目のプログラムの「地区内クラブの活動
事例紹介」で、地域社会に寄り添う顕著な活動の報告
を求められているが、第4グループからは当クラブの
活動を紹介させてもらいたいとのことでした。
今年度、活動した「しゅくだいひろば」を報告するこ
とになりました。

④国際ロータリー第2610地区では「令和6年度能登半島
地震災害対策本部」を「令和6年度能登半島地震・豪
雨災害対策本部」と改称して支援を継続していますが、
改めて支援金のお願いが届いております。次回例会か
ら募金箱を用意しますので、皆さまのご協力をお願い
します。

⑤次回例会後に、理事会を開催しますので、役員・理事
の皆様方、ご出席お願いします。

公共イメージ向上委員会
委員長 芳村 正樹君

古着DEワクチンの事業についてです。古着の改修袋を11
個購入しました。1個あたり30Kgの収納が可能です。11
月末までに皆様の不要な服、ズボンなどを回収させて頂
きます。随時例会等でお持ちください。沢山の回収お待
ちしてます。
10月27日（日曜日）10時から昭和通り商店街（ローマ写
真スタジオさんの西の交差点）でエンドポリオキャン
ペーンを開催します。募金活動、ティッシュ配布、子供
たち用に駄菓子のプレゼント等を行います。13時くらい
までの時間になるかなと思ってます。当日、お時間があ
るようでしたら、活動への参加、ちょっとだけ参加など
お待ちしております。

9月11日に地区会員増強委員会の方で、ロータリー塾
「出会いの広場」というミーティングを開催しました。
対象は入会5年未満の会員です。前回は静岡会場でした
が、次回10月31日は甲府市の方で同様な内容で開催しま
す。入会5年未満の会員でまだ参加されていない方、
その他、沢山の仲間づくりのためになど、ぜひ参加くだ
さい。

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 良知 正浩委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数41名の
73.2％です。

約1600年前に創建された焼津神社さんの歴史、日本武尊、
焼津市との関連、焼津神社さんの展示物の事、お神輿の事
など卓話を頂きました。

卓話者：焼津神社 宮司 鈴木 啓央 様

フォーラム
「日本武尊と焼津神社」



なし

会員数 出席数 出席率
9月19日
M-UP

9月19日
確定出席率

10月10
日

56(56) 41 73.21% 0名 72.73%

社会奉仕委員会担当
10月5日
春風寮「こども秋祭り」奉仕活動の様子

職業奉仕委員会担当
10月12日
焼津市校長会と語る会の様子
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